

Allgemeine Impfpflicht

Die Kammerversammlung forderte die Einführung einer allgemeinen Impfpflicht ab 16 Jahre.

Eine Impfpflicht stellt eine Zwangsbehandlung dar, wenn der Betroffene sich der Maßnahme fügt, um Zwangsmaßnahmen zu vermeiden. Menschen mit freiem Willen dürfen zu so etwas nicht gezwungen werden. Unsere Berufsordnung mahnt:

(1) Der Arzt übt seinen Beruf nach seinem Gewissen [...] aus. Er darf keine Grundsätze anerkennen und keine Vorschriften oder Anweisungen beachten, [...] deren Befolgung er nicht verantworten kann.

(2) Der Arzt ist verpflichtet, seinen Beruf gewissenhaft auszuüben und dem ihm [...] entgegengebrachten Vertrauen zu entsprechen. Er hat dabei

sein ärztliches Handeln am Wohl der Patienten auszurichten.

Albert Schweitzer war Arzt, Organist, Friedensnobelpreisträger, Vorbild vieler. Wollen Sie sich den Kollegen so vorstellen? Zu einem 2G-Konzert in der Kreuzkirche spielt er sehr anrührend das Kirchenlied: BWV 656. „O Lamm Gottes unschuldig, ...Erbarm' dich unser, o Jesu! Gib uns dein'n Frieden, o Jesu!“ Danach verlässt er das geweihte Haus, um in einem Zelt der Caritas auf dem Altmarkt Zwangsimpfungen vorzunehmen... ■

Mike Ohnesorge, Dresden

Der Leserbrief wurde redaktionell gekürzt.